



Alexion propose de relocaliser son siège EMEA de Lausanne dans la région de Zurich

Lausanne, Suisse – le 15 octobre 2014 Alexion Pharma International Sàrl a annoncé aujourd'hui que la société a lancé un processus de consultation avec ses employés et les autorités locales au sujet du projet de relocalisation de son siège EMEA de Lausanne dans la région de Zurich.

Alexion est une société biopharmaceutique axée sur les soins aux patients atteints de troubles graves et rares. La société s'est donné pour mission de réaliser des percées médicales décisives pour 10 produits et/ou indications ou plus dans de multiples domaines thérapeutiques d'ici 2020. Pour atteindre ses objectifs, Alexion doit implanter ses installations clés dans les régions les plus à même de lui permettre de s'affirmer comme un leader dans le domaine des maladies rares.

Dans ce contexte, Alexion a réalisé une étude d'ensemble en vue de déterminer l'emplacement idéal de son siège EMEA ainsi que la meilleure structure organisationnelle. Sur la base des résultats de cette étude, Alexion présente une proposition qui consisterait à relocaliser le siège EMEA dans la région de Zurich, où un pôle dynamique des sciences de la vie s'est développé ces dernières années. En outre, la société propose de transférer la majorité des fonctions actuellement basées à Lausanne dans la région de Zurich et certaines fonctions au siège mondial à Cheshire (Connecticut, États-Unis) et au site de Dublin (Irlande).

Alexion a établi ses activités à Lausanne en 2007 et emploie actuellement quelque 200 personnes au sein de son siège EMEA. La société a l'intention d'augmenter sensiblement ses effectifs en Suisse au cours des prochaines années. Consciente du fait qu'il s'agit d'une période de changements pour tous les employés, Alexion mettra tout en œuvre pour les soutenir, eux et leurs familles. Alexion a informé le gouvernement du Canton de Vaud à l'avance de son projet de relocalisation.

A propos d'Alexion

Alexion, dont le siège social est situé à Cheshire, Connecticut (États-Unis), est une société biopharmaceutique axée sur les soins aux patients atteints de troubles graves et rares à travers l'innovation, le développement et la commercialisation de produits thérapeutiques qui changent la vie des personnes concernées. Alexion est le leader mondial de l'inhibition du complément qui a mis au point et commercialise Soliris® (éculizumab) pour le traitement des patients atteints d'hémoglobinurie paroxystique nocturne (HPN) ou du syndrome hémolytique urémique (SHUa), deux troubles invalidants, extrêmement rares et potentiellement mortels causés par l'activation chronique incontrôlée du complément. Soliris est actuellement approuvé dans près de 50 pays pour le traitement de l'HPN, ainsi que dans près de 40 pays pour le traitement du SHUa. Alexion évalue d'autres indications potentielles de Soliris pour d'autres troubles graves et rares en plus de l'HPN et du SHUa, et met au point d'autres produits de biotechnologie hautement novateurs dans de nombreux domaines thérapeutiques. Pour obtenir des informations complémentaires sur Alexion, veuillez consulter le site www.alexionpharma.com.

Contact pour les médias

IRF Communications AG
Daniel Piller
+41 43 244 81 54
daniel.piller@irfcom.ch